

SHEINBAUM, | ARriba EN LAS PREFERENCIAS

EN ALIANZA CON

EL HERALDO DE MÉXICO

Poligrama.

#PRESIDENCIALES
MORENA
PID

GRÁFICO: ALCIENDRO GONZÁLEZ



#RUMBOA2024

AVENTAJA Sheinbaum

UNA ENCUESTA DE POLIGRAMA Y EL HERALDO DE MÉXICO COLOCA A LA JEFA DE GOBIERNO POR 10 PUNTOS ARriba DE SU MÁS CERCANO COMPETIDOR EN LA PREFERENCIA ELECTORAL

REDACCIÓN

La jefa de gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum Pardo, aventaja por más de 10 puntos al segundo lugar entre los cuatro principales aspirantes presidenciales de Morena, rumbo a 2024.

De acuerdo con la última encuesta elaborada por Poligrama y **El Heraldo de México**, la jefa de gobierno capitalina tiene una ventaja que ha conseguido a lo largo de los meses, con 28.50 por ciento de las preferencias.

En segundo lugar de la medición se encuentra el secretario de Relaciones Exteriores (SRE), Marcelo Ebrard Casaubon, quien alcanza 18.70 por ciento de las preferencias de la población encuestada.

Aunque faltan todavía dos años para las elecciones presidenciales de 2024, los more-

nistas ya disputan la candidatura para contender por la Presidencia de la República. Incluso, han incrementado sus recorridos por el país para reunirse con la población en general o morenistas.

De acuerdo con la medición, en tercer lugar se encuentra el secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández, con 12.80 por ciento de las preferencias electorales.

Más abajo en la intención de voto se encuentra el presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) del Senado, Ricardo Monreal Ávila, quien tiene tan sólo 7.40 por ciento de las preferencias.

El senador morenista es uno de los aspirantes presidenciales que arrancó su promoción un poco después que los demás, debido a que el presidente Andrés Manuel López Obrador no lo había destapado como una de las corcholatas para sucederlo en el cargo, lo cual sucedió el pasado 11 de octubre durante la conferencia mañanera.

En la medición también se destaca que el 32.60 por ciento de los encuestados respondió que ninguno de los cuatro aspirantes lo convence para darle su respaldo.

La encuesta se levantó el 10 de noviembre vía telefónica con una población general de mil participantes.●

2

• AÑOS RESTAN PARA LA SUCESIÓN PRESIDENCIAL.

5

• ASPIRANTES A LA CANDIDATURA HAY EN MORENA.



EL HERALDO
DE MEXICO
EN ALIANZA CON
Polígrama

**INDEPENDIENTEMENTE DE SUS
PREFERENCIAS PARTIDISTAS, ¿QUIÉN
LE GUSTARÍA QUE FUERA EL
CANDIDATO DE MORENA PARA LA
PRESIDENCIA DE MÉXICO EN 2024?**

GRÁFICO: ALEXANDRO OYENDES

CLAUDIA SHEINBAUM

MARCELO EBRARD

ADÁN AUGUSTO

RICARDO MONREAL

Ninguno
32.6%

28.5%

18.7%

12.8%

7.4%

■ CANDIDATO ● POBLACIÓN GENERAL

METODOLOGÍA

Título del reporte: Líderes y preferencias electorales rumbo a 2024. **Subtítulo:** Estudio de opinión pública. **Total de encuestas realizadas:** 1000 casos. **Tipo de encuesta:** Nacional. **Lugar de levantamiento:** México. **Día de levantamiento:** 10 de noviembre. **Nivel de confianza:** 95 por ciento. **Margen de error:** 3.1%. **Consideraciones:** Encuesta realizada a población abierta, vía telefónica.

